



Gleichzeitig mit Gerhard Roth wurden die beiden früheren Fellows Prof. Dr. Mihai Nadin von der University of Texas at Dallas und Prof. Dr. Roger E. Summons vom Massachusetts Institute of Technology (MIT) in Cambridge als Honorary Fellows berufen.

Mihai Nadin (ehemaliger Fellow im Bereich Brain) arbeitet auf einem Gebiet, das die Neuro- und Kognitionswissenschaften, aber nicht nur diese, stark beeinflussen wird, der Antizipationsforschung. Seine Kreativität, seine Publikationsleistungen, sein Engagement für jüngere Kolleginnen und Kollegen sowie seine große wissenschaftliche Neugier machen ihn zu einem Gelehrten im besten Sinne des Wortes.

Roger E. Summons, ehemaliger HWK-Fellow im Bereich Earth, gehört zu den führenden Experten der Organischen Geochemie. Auch er kann auf eine beeindruckende Forschungs- und Publikationsleistung zurückblicken; von seiner Vernetzung mit wichtigen Forschungszentren weltweit profitieren nicht zuletzt auch seine Kollegen in Nordwestdeutschland. Wie Gerhard Roth und Mihai Nadin widmet sich auch Roger Summons mit Begeisterung dem wissenschaftlichen Nachwuchs.

Mihai Nadin, former Fellow in the Brain area, works in a field that will strongly influence more than just neuroscience and cognitive science: anticipation research. His creativity, his publication record, his commitment to younger scientists, and his huge scientific curiosity make him a scholar in the truest sense of the word.

Roger E. Summons, former HWK Fellow in the Earth area, is one of the leading experts in organic geochemistry. He also has an impressive research and publication record; and his connections to important research centers worldwide are a great benefit to his colleagues in northwestern Germany. Like Gerhard Roth and Mihai Nadin, Roger Summons is also strongly dedicated to the promotion of young scientists.

**From left:
Prof. Dr. Dr. Gerhard Roth
Prof. Dr. Mihai Nadin
Prof. Dr. Roger E. Summons**